

24.01.2020 Initiative -Lebendiger Adventskalender Großwinternheim- übergibt Spendensumme



Am 22. Januar übergab, stellvertretend für alle Gastgeber und Besucher des Lebendigen Adventskalenders 2019 Großwinternheim, eine Gruppe von Mitwirkenden die Spendensumme von insgesamt 1.350 EUR an die Hospizgruppe Ingelheim.

Die Großwinternheimer hatten sich in der Vorweihnachtszeit an den einzelnen Dezemberabenden versammelt und bei Darbietungen, sowie Getränken und kleinen Speisen der Gastgeber die stattliche Spendensumme zusammengetragen.

Dankend nahmen die stellvertretende Vorsitzende Maresa Biesterfeld sowie Barbara Guhlmann und Rita Eppelsheimer seitens der Hospizgruppe die Spendensumme entgegen.

Die Hospizgruppe Ingelheim möchte damit, neben ihrem Zielprojekt, einem stationären Hospiz in Ingelheim, auch weiterhin dafür sorgen, dass Leistungen wie Beratungen zur Patientenverfügung, Trauerbegleitung und sonstige Hilfen, unentgeltlich angeboten werden können.

„Wir sind stolz und dankbar, dass die Aktion wieder so gut angenommen wurde und der Spendenbetrag gegenüber dem Vorjahr nochmals gesteigert werden konnte“, stellte Ortsvorsteher Christian Lebert fest. „Die Hospizgruppe bei ihrer wertvollen Arbeit zu unterstützen ist uns wichtig“.